

L'Équateur rejette l'ingérence de l'OEA dans ses affaires intérieures



Quito, 16 déc. (RHC/PL).- Le gouvernement équatorien a rejeté les déclarations faites par Luis Almagro, secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Celui-ci a annoncé la rédaction d'un rapport technique et juridique sur de soi-disant troubles de l'ordre institutionnel en Équateur.

«L'Équateur reprouve toute ingérence dans les affaires intérieures des États et toute forme d'intervention » souligne un communiqué officiel diffusé à Quito ce vendredi .

Le gouvernement équatorien demande à Luis Almagro de respecter l'ordre démocratique de tous les pays, «en ce cas, souligne le communiqué du ministère équatorien des Affaires étrangères, de respecter le droit du peuple équatorien d'exprimer sa volonté aux urnes, moyennant un référendum et une consultation populaire, dont la convocation s'attache étroitement à la Constitution de la République, pour décider des questions importantes d'intérêt national. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150532-lequateur-rejette-lingerence-de-loea-dans-ses-affaires-interieures>



Radio Habana Cuba